

NOTICIAS ESPACIALES 20. 14 DE ABRIL 2024. ASTEROPE, PRIMERA

PRESENTACIÓN EN VIVO DE MARI SWA

Published 16 April 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

No hay noticias sobre los dos pilotos Centauri de la nave "Caballero Negro" que salieron eyectados del accidente ocurrido durante el eclipse del 8 de abril, pero el alto mando Alfrateano ha informado que no se cree que estén en cautiverio, sino que seguramente se esconden entre la población humana en esa zona del Norte de México. Quizás estén alejando lo más posible del lugar del accidente antes de quitarse sus dispositivos de camuflaje que se cree que son los que impiden artificialmente que sean detectados por los gobiernos de la Tierra, a quienes les gustaría tener un par de extraterrestres en sus manos, pero eso también impide que sus amigos los encuentren y rescaten.

Como no había nada más que hacer, más que esperar, la noche del 12 de abril, la Reina Alenym retiró a sus operadores de las fuerzas especiales Hashmalim en otra clásica extracción polvorienta "dust off". Ella los trajo a casa de regreso a la nave estelar Toleka, donde estarán listos para descender nuevamente para ayudar a los pilotos Centauri si es necesario, pero hay otra razón por la cual fueron traídos nuevamente aquí, como verán a continuación.

La nave estelar Taygeteana Asterope, que es un gran acorazado de clase Alcyone, llegó a la órbita de la Tierra en la mañana del sábado 13 de Abril cerca del mediodía, hora central de Estados Unidos. Las naves espaciales grandes no pueden descender cerca de la Tierra, desde el hiperespacio, porque pondrían en peligro a todas las demás naves estacionadas allí así como a las que se mueven lentamente en la misma zona, por lo que deben saltar del hiperespacio muy lejos, aún en el espacio interplanetario.

Una vez fuera del hiperespacio, deberán comenzar a frenar para reducir la velocidad con sus motores de propulsión inversa, de modo que cuando finalmente lleguen cerca de la Tierra, puedan acercarse con precaución a la zona altamente transitada, a baja velocidad y al mismo tiempo guiados por el control de tráfico espacial local que se encuentra en la nave biosfera Andrómedana Viera quien los guía hasta su espacio de estacionamiento de altitud orbital designada.

La nave estelar Asterope tardó casi 3 horas en completar su aproximación a la Tierra, donde se acomodó junto a la nave estelar Toleka con la ayuda y orientación del control de tráfico espacial.

La misión principal del Asterope es la defensa de la flota, como también lo será la de la Alcyone, pero muchos de los miembros de su tripulación también participarán en la incursión Taygeteana en las redes sociales que será realizada principalmente por la nave estelar Alcyone cuando llegue a finales de este mes, pero con la Asterope estamos liderando la iniciativa ahora, ya que ella ya está aquí.

Como expliqué antes, y debo dejar esto muy claro, la incursión Taygeteana en las redes sociales es un proyecto de mediano a largo plazo, ya que primero se debe entrenar cuidadosamente a los miembros de la tripulación que participarán en ella, y este es el caso de todos ellos, en ambas naves espaciales, Asterope y Alcyone. Solo cuando estén lo suficientemente capacitados, ingresarán lentamente a las redes sociales, pero no declararán abiertamente quienes son, ya que se harán pasar por semillas estelares.

El propósito de este experimento o misión es elevar la conciencia del planeta con personas más positivas quienes compartirán sus ideas y conceptos de elevación de vibraciones, todo para elevar los niveles promedio de conciencia del planeta, como dice la teoría.

Como esta misión requirió el reclutamiento de nuevos miembros de la tripulación, tanto para Alcyone como para Asterope, esta misión tuvo que ser ampliamente promocionada en Temmer, en Taygeta, para despertar el interés de la población por participar en ella. Los detalles se han compartido a través de medios de comunicación Taygeteanos, por llamarlo de alguna manera, ya que los medios no funcionan allí como lo hacen en la Tierra, pero algunos de ellos pueden ser comparables, especialmente cuando están relacionados con temas científicos y transmisiones de noticias importantes.

La respuesta de los Taygeteanos fue mucho mayor de lo esperado, pues en un principio se calculó que tal vez no hubiera suficientes tripulantes para completar la tripulación necesaria para una sola nave estelar, pero ahora parece que no solo habrá más que suficiente para dos naves espaciales, sino que cerca de 3000 solicitantes no cumplieron con los requisitos para ser aceptados en ese proyecto y quedaron en una larga lista de espera.

Este es un gran cambio respecto a hace tan solo unos años cuando Alenym no encontraba a nadie con las características deseadas para ser aceptado como nuevo tripulante de la Toleka, aunque para la Toleka esos requisitos son mucho más exigentes, ya que cualquiera que se acepte aquí, estaría trabajando estrechamente con la reina Taygeteana.

Como este proyecto fue ampliamente promocionado en Taygeta, especialmente en Temmer, se hizo famoso en los medios de comunicación allí, por lo que la llegada de la primera de las dos naves involucradas en el proyecto también tuvo que ser compartida en los medios Taygeteanos. Tanto Asterope como Alcyone son estrellas mediáticas en Taygeta en estos momentos, aunque este proyecto ya se ha filtrado a otras civilizaciones, principalmente en el sistema estelar de las Pléyades, ya que de él pueden surgir resultados interesantes.

Recuerdan, por favor, que cualquier persona que se haga pasar por Taygeteano de cualquiera de las naves, debe ser tomado como falso, a menos que yo diga lo contrario aquí, en mi canal de YouTube. Aunque recuerden que no lo haré, o al menos no hasta que las cosas cambien, porque parte de los parámetros requeridos es precisamente no decir quiénes son.

Entonces, como la llegada aquí de la nave estelar Asterope es notoria en los medios Taygeteanos, muchas cámaras, comunicadores y periodistas estuvieron presentes en su llegada aquí cuando el destacamento de la tripulación de Asterope y los

oficiales de alto rango subieron a borde de la nave estelar Toleka para la ceremonia de bienvenida, dirigida por la propia Reina Alenym, su hermana Nai'Shara y yo.

La Reina Alenym, su segunda al mando y hermana, Nai'Shara, vistieron su uniforme de gala que consiste en una armadura súper ornamentada sobre un traje espacial negro del tipo elástico, botas y capa, mientras que yo iba vestida con un vestido largo blanco, como se puede ver en la fotografía cuidadosamente realizada con un fondo falso.

Había estado bastante nerviosa desde el día anterior por las noticias sobre la llegada de Asterope, especialmente cuando me dijeron aquí que se esperaba que me vistiera así. Me paré en un taburete bajo en mi habitación, mientras Alenym, Nai'Shara y mi mamá Athena, con sus asistentes Shinonim, me vistieron, colocándome varias capas de vestido que incluían una especie de subestructura y un suave corset no invasivo, que era muy incómodo para ser no invasivo como decían que no sería, y tuve que estar ahí parada casi una hora hasta que terminaron.

La razón de esto es que este fue un evento muy mediático para Taygeta y, como lo verían innumerables personas, yo tenía que estar en mi papel de princesa heredera de Taygeta. Así que estaba de pie o sentada junto a Alenym, Nai'Shara, y la capitana de la Toleka, Eridania, durante la breve ceremonia de bienvenida, donde fue la Reina Alenym quien habló la mayor parte.

Alenym nos presentó a cada una de nosotras allí. Me presentó a mí como su princesa heredera, y luego dio un discurso sobre lo que se sabe sobre la situación de la Tierra y sus alrededores, incluida la Federación Galáctica, nuestra relación con ella y la política involucrada. Luego también pronunció un discurso sobre lo difíciles que son las condiciones de vida para la población humana y las dificultades que deben enfrentar las semillas estelares, lo que hace que vivir allí sea un nivel más difícil para ellas ya que saben que hay formas de vivir mucho mejores.

Y luego Alenym concluyó su discurso contándoles todos los desafíos que enfrentarán aquí y también al usar las redes sociales humanas, cuando llegue el momento, insisto, y todos los peligros de no estar preparados para tratar y hablar con humanos de la Tierra. Apenas saludé, pero todas las cámaras estaban enfocadas en mí, ya que todos en Taygeta querían saber quién sería su próxima reina. No era mi función dar ningún discurso, aunque Alenym me invitó a hacerlo, si quería, pero lo rechazé.

Y no puedo negar que todo esto me hizo sentir muy incómoda, ya que no estoy acostumbrada a recibir tanta atención, pero como decían mis amigos, mejor que me vaya acostumbrando. Me considero más bien del tipo de personalidad introvertida, pero supongo que eso se debe a que paso gran parte de mi tiempo escribiendo para mis vídeos de YouTube, además de hacerlos. Normalmente no hablo con nadie fuera de mi círculo cercano de familiares y amigos aquí, pero insisto en que alrededor del 80% de mi tiempo lo pasó sola, me gusta y estoy bastante acostumbrada a estarlo.

Una vez terminada la ceremonia de bienvenida, me retiré a mi habitación, donde me quité el bonito vestido de niña con la ayuda de mi madre Athena, y me puse algo más cómodo. Y luego me tomé un tiempo para relajarme después de todo ese frenesí, mientras tomaba fuerzas para la siguiente fiesta de bienvenida que comenzaría en breve. Jugaba unos videojuegos relajantes cuando empecé a escuchar un... "tom, tom, tom" de música pop terrestre proveniente de la zona inferior de la nave donde comenzaba la fiesta, en el área de la piscina y el salón rojo, con el piano de cola. Me

dije a mí misma "oh no, Yázhi esta empezando a pervertir a esos Taygeteanos verdes, inocentes y recién llegados, que nunca han escuchado la música pop de la Tierra". Así que me puse otro vestido, este no tan largo ni tan elaborado como el primero, y me fui a unirme a la fiesta por un tiempo, ya que no tengo mucha tolerancia a las fiestas porque me gusta irme a la cama temprano.

Durante la ceremonia de bienvenida y más aún durante la fiesta, Yázhi, la pequeña Sophia Swaruu, estuvo por todos lados, hablando con todos. Yo soy más bien una persona introvertida y Sophi es extremadamente extrovertida, ya que puede relacionarse fácilmente con extraños y en cuestión de minutos, sino segundos, está sobre ellos haciéndoles preguntas sobre sus vidas y sus motivos para venir aquí. Y como es una niña tan linda y hermosa, se gana a la gente muy fácilmente, por lo que rápidamente se convirtió en la persona más popular ya que tenía algo que ver con todos los presentes, incluso conocía a los recién llegados por su nombre y todo.

Y hay muchos recién llegados ya que el Asterope lleva nada menos que 475 personas a bordo, la mayoría de las cuales acabaron aquí dentro de Toleka, en la zona de la piscina, donde tuvo lugar la gran fiesta. Ni siquiera sé cuántas personas subieron a bordo, todas en transbordadores, de nave a nave, pero fueron cientos de ellos. Luego se sumaron los tripulantes de la Saska 1 y los de la Aguila Vigilante también.

Hacía bastante tiempo que no veía tanta gente aquí y la verdad me abrumó y mucho. Y me abrumó aún más no solo porque me siento una persona introvertida, sino porque es difícil no notar cuánta atención tienen todas esas personas sobre mí, todo el tiempo, debido a mi papel de princesa, supongo. Sentí que todos los ojos estaban puestos en mí, especialmente cuando pasaba, así que terminé sentandome en un rincón con mis amigos más cercanos durante la fiesta, escondiéndome de la gente mientras intentaba resistir la tentación de comer lo que se que no es bueno para mí.

Debo decir que la mayor parte de la comida fue llevada a la Toleka para la fiesta por los miembros de la tripulación del Asterope para no sobrecargar los recursos de la Toleka. Entonces no, no estaba pagando por todo esto con mi canal de YouTube.

Me quedé allí con ellos mientras observaba a la pequeña Sophi, Yazhi, moverse de mesa en mesa, de un grupo de personas a otro, como una abejita ocupada. Abejita ocupada en calcetines, por cierto. Y luego me retiré a mi habitación para pasar la noche. Estaba realmente exhausta después de un día tan largo. Al despertar hoy, hice lo que tenía que hacer, me duché y me vestí, luego encendí mi computadora y escribí estas palabras para compartir lo que pasó con todos ustedes.

Como último comentario, cuando llegó la Asterope, se posicionó a estribor de Toleka, pude verla desde las ventanas del puente. Me impresionó mucho una nave estelar tan hermosa y grande, con todas sus luces encendidas, contrastando con su casco negro brillante que reflejaba lo que había a su alrededor, incluida algo de estrellas y de la luz de la Luna. A diferencia de la mayoría de las naves espaciales grandes que son de color negro mate, Asterope es de un negro brillante y pulido, lo que la hace lucir realmente impresionante, incluso más de lo que ya es. También me impresionó bastante ver que tiene su nombre en un costado, en letras azul eléctrico retroiluminadas, que dice Asterope en Taygeteano.

Esto será todo por hoy. Gracias por ver y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu